
Agradecimento pelos 15 Anos de Sacerdócio 

Neste dia tão significativo, comemoramos juntos uma data que marca quinze 

anos de dedicação ao sagrado ministério do sacerdócio. Ao refletir sobre este período, é 

impossível não trazer à memória as palavras do profeta Samuel em 1 Samuel 7,12 “Até 

aqui o Senhor nos ajudou.” Essas palavras ressoam profundamente em nossos corações, 

configurando o alicerce sobre o qual construímos nossa trajetória e missão como 

sacerdote. 

Ao longo desses quinze anos, vivenciamos uma jornada repleta de desafios, 

alegrias e, acima de tudo, experiências inestimáveis que contribuíram para o nosso 

crescimento espiritual e humano. Desde o início da nossa vocação, tivemos a certeza de 

que Deus nos chamava para servi-Lo e para guiar seus filhos e filhas na busca por uma 

vida plena na fé. Agradecemos a cada um de vocês que fazem parte desta comunidade, 

que é a arquidiocese de Fortaleza, pois as presença amigas e orações tem sido de grande 

valia. 

Neste tempo, pudemos experimentar de maneira concreta a ação de Deus nas 

diversas situações que enfrentamos. Cada celebração, cada sacramento administrado e 

cada momento de escuta pastoral foram oportunidades em que pudemos perceber a graça 

divina. Somente pela misericórdia e providências de Deus, é que podemos enfrentar os 

desafios com coragem e fé. A história de cada pessoa com a qual nossa vida cruzou nestes 

anos de serviço ministerial nos proporcionou uma nova perspectiva sobre a vida e o amor 

de Deus, e  somos gratos por isso. 

A nossa missão sacerdotal se desdobrou em diversas frentes. No âmbito litúrgico, 

procuramos celebrar os sacramentos com reverência, buscando sempre a profundidade do 

mistério que cada um deles representa. A Eucaristia, em particular, tornou-se o centro da 

nossa vida. Cada missa celebrada é um convite à comunhão com Cristo e com a 

comunidade. É um momento em que, na fragilidade humana, se adentra no sagrado e se 

torna um instrumento de paz e de esperança. 

No campo da pastoral, buscamos estar próximo dos mais necessitados: os 

doentes, os marginalizados, as famílias em crise. Acreditamos que o sacerdote deve ser 

um servo, um pastor pronto a ouvir e acolher, sempre com o coração aberto e disposto a 

oferecer um consolo que somente a fé em Cristo pode proporcionar.  Além disso, podemos 

afirmar que a formação contínua foi um aspecto fundamental desta trajetória. Ao estudar, 

refletir e compartilhar com outros ministros, pudemos aprofundar nossa compreensão 

sobre a teologia, a espiritualidade e a vida em comunidade. Esse esforço em bem servir à 

Igreja é um testemunho de gratidão pelo dom do sacerdócio que recebemos e com o qual 

nos comprometemos. 

Neste momento de ação de graças, renovamos nosso compromisso de servir com 

dedicadíssimo amor, buscando sempre a santidade e a verdadeira essência do ministério 

ao qual fomos chamados. Com o olhar fixo no Cristo, que se entregou completamente por 

amor, queremos seguir o seu caminho. Por fim, queremos expressar nossa profunda 

gratidão a Deus, que nos guiou até aqui, e a cada um de vocês, que tornou possível essa 

trajetória de quinze anos. Que continuemos juntos, servindo ao Senhor e à nossa 

comunidade, com a certeza de que, como Samuel, podemos afirmar: “Até aqui o Senhor 

nos ajudou” 


